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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse querer colocar 
para a população sobre o andamento da moção de apoio ao agronegócio, 
encaminhada por ela na última sessão. Informou que no dia vinte e quatro de 
novembro participou da comemoração da AVAT, ocasião em que conversou com 
diversos Vereadores, com o Presidente Leandro Mariante, quando teve a oportunidade 
de fazer a entrega dessa moção e pedir a movimentação de todas as autoridades 
políticas para que se mobilizem em relação a este setor tão importante e que enfrenta 
muitas dificuldades. Comentou que no dia vinte e nove de novembro foi a Porto 
Alegre, quando procurou o Secretário de Apoio e Gestão Administrativa e Política do 
Estado, Deputado Ronaldo Santini, para conversar sobre diversos assuntos do 
Município de Colinas e após realizou a entrega da moção. Falou que o Secretário se 
comprometeu em articular ações e mobilizações para fortalecer este importante 
segmento na economia do Rio Grande do Sul e que afirmou levar e colocar em pauta 
na reunião da Casa Civil com os prefeitos do Vale, que aconteceu nesta segunda-
feira, na qual o Prefeito Sandro esteve presente. Comentou que nessa reunião falaram 
sobre o sistema integrado de produção, apresentaram as demandas tributárias que 
envolvem Municípios em que tem a criação de suínos e aves, sendo que tudo ficou 
para análise da Secretaria da Fazenda. Dando continuidade, disse ter realizado 
agenda na Assembleia Legislativa, no Gabinete do Presidente da Comissão da 
Agricultura do Estado, oportunidade em que foi recebida pelo Presidente, Deputado 
Adolfo Brito, quando conversaram sobre as situações de dificuldades que o produtor 
rural vem enfrentando. Comentou ter solicitado apoio da Comissão da Agricultura e fez 
a entrega do ofício ao Presidente, que informou que essa moção será protocolada e 
encaminhada para apreciação na próxima reunião ordinária da Comissão. Informou 
que esta reunião aconteceu agora, quinta-feira, dia primeiro, a moção foi lida, colocada 
em pauta e está sendo avaliada por todos da Comissão da Agricultura do Estado. Por 
fim, mencionou ter visitado e protocolado na Bancada do Estado do PTB, agora Mais 
Brasil 25, o ofício com solicitação, oportunidade em que foi recebida pelo Presidente 
Estadual do PTB e também Deputado Elizandro Sabino. Falou que assim como se 
comprometeu em ajudar neste setor, o que estiver ao seu alcance, irá fazer, irá lutar, 
mas reforçou que ninguém faz nada sozinho, é fundamental que sejam elaboradas 
ações, estabeleçam leis com o objetivo de superação das dificuldades que o agro vem 
enfrentando, pois é preciso valorização neste setor. Salientou querer deixar a sua 
preocupação também e fazer um alerta aos agricultores que utilizam as máquinas 
agrícolas, que tenham o maior cuidado ao trabalhar com elas, pois máquinas agrícolas 
são para facilitar a vida e não para tirá-la. Falou que, muitas vezes, por um descuido 
ou imprudência, pode ser fatal, lamentando as vidas perdidas e deixando seus 
sentimentos a esses familiares. Comentou que agora vem um período de corte de 
milho para silagem, sendo que todo mundo tem pressa em colher e fazer um novo 
plantio, um novo cultivo, porém é preciso cuidar mais. Finalizando, parabenizou a 
todos as equipes que participaram da Copa Colinas de Futsal e Vôlei. Agradeceu a 
Deus pela saúde, pediu que abençoasse esta Cada Legislativa e a todas as nossas 
famílias. 


